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林志桦：她说这样的话……

古力卫冕失败
最年轻围棋名人诞生

□据 新华社电

“永城杯”第23届中国围棋名人战2日

在河南永城收盘，卫冕冠军古力九段在总决

赛第五盘也就是决赛局中未能守住阵地，中

盘负于挑战者江维杰五段，从而以2∶3的

总分宣告卫冕失败，他的名人六连冠就此画

上了句号。年仅19岁的江维杰加冕了自己

第一个围棋大赛的桂冠，他也成为名人战历

史上最年轻的名人。

这是古力继去年把天元头衔丢给陈耀

烨之后，在国内棋战中遭遇的最大挫折。在

90后新锐的强力冲击下，被认为是围棋小虎

辈领军人物的古力，如今已经没有一冠在

手。这次名人决赛或许可以看做是围棋改朝

换代的序曲。
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周慧敏

12月2日上午，中国国家男子足球队

来到解放军一八七医院体检中心进行身体

健康检查，这是他们抵达海南后进行的冬训

前“必修课”。

据医院体检中心主任胡汉杰介绍，此次

国足体检除了血液、内外科等常规检查外，还

有一些运动医学特殊需求的体检项目。他表

示，除了本次体检外，医院还将于国足冬训期

间为队员们抽血检查，从而检测队员训练是

否过量等情况。

国家队主教练高洪波表示，集训之前必

须了解运动员的身体状况，然后根据体检结

果进行有针对性的体能训练。他告诉记者，此

次冬训既是备战下月初在卡塔尔举行的亚洲

杯足球赛，也是为明年一年的赛事进行体能

储备。

本次冬训集结了30名国足队员，他们

于12月1日抵达海口，将在海口进行为期

10天的冬训。

“应怡这个球员我知道，她踢球踢得并不算

太突出。”12月1日，上海女足某球员在接受记

者采访时，谈起了对于这名年轻队友的印象。

“她是去年全运会刚刚从市少体校调上来的，打

前腰的位置。”该名队员说，“说实话，我们老队

员和她们这些小队员平时接触不太多，也只是

训练的时候才会碰到，名字和脸能对上号。但

在不多的接触时间里，应怡给我的感觉是基本

功和个人能力都不咋的。”这话，也得到了入选

国家队的徐媛的认同：“她这个人我听说过，但

应该不是一个能力突出的球员，不然我们这些

老队员平日私下讨论时肯定会说到的。”

对于应怡出面证实父母行贿的事实，上海

女足队员们都表现得非常愤怒：“她怎么能这

么说？有机会碰到肯定要问一问。”许多队员表

示，她们非常关心事态的进展，希望了解“到底

还有谁在那里乱说”。“我不知道她为什么会说

这样的话，但至少我从外地过来跟了林导这么

多年，他从来没有问我要过一分钱，要过一件东

西。”刚刚结束了亚运会，依然在外休息的徐媛

说，“这么多年，队里从来没有听说过有(行贿)这

样的事发生，应怡说这样的话要有根据！”

随后，记者与林志桦取得了联系。对于应

怡抛出这样的言论，林志桦说：“她是我认识

的，也是了解的，说这样的话……”沉默了几秒

钟后，林志桦微微叹了一口气：“呵呵，我现在

不方便发表任何评论，实在不好意思。”随后，

记者又拨打了应怡的电话，只是提示音告知对

方手机已经停机。

国足海南冬训
备战下月初亚洲杯赛

沪女足主帅林志桦
下课因受贿？
女球员承认行贿
徐媛为恩师辩护

"有的#我家长送过的$ %上海女足青年队队员应怡对媒体

说的一句话#激起了千层浪$ 最近广受关注的原上海女足主教

练林志桦"受贿门%事件#第一次有公开身份的球员"现身%承

认了行贿的事实$

难道#"受贿门%事件属实&应怡又是何方神圣&对此#上海

女足许多队员在接受采访时表现得出奇愤怒以及不理解#纷

纷表示这是一次"故意闹事%$ 林志桦本人在接受采访时#对此

没有发表任何观点$

针对关于上海女足前主教练林志桦下

课的一些传言，上海市足球运动管理中心

主任隋国扬12月1日向记者证实，上海

女足主教练人员变动属于正常的工作调

整，主要原因是林志桦带队成绩不佳。

日前，担任上海女足球队主帅长达

8年之久的林志桦卸任，由上海知名女

足教练马良行接任。隋国扬介绍说，林志

桦不再担任上海女足主教练的决定是由

上海市体育局作出的。原因主要有两点：

“一是林志桦担任上海女足教练已有 8

年，他目前的身体状况不太好；另一方面

就是上海女足的主要成绩，尤其是两届

全运会的成绩没有完全达到目标要求，

未能获得冠军。上海女足在国内一直有非

常不错的成绩，也有很好的人才基础，我

们希望通过主教练的调整，重新回到应有

的位置。”

“爆出这样的事，说不定又和当初几

次一样，是有人在搞事情。”上海女足某队

员在接受记者采访时，说出了这样的话，

“之前打不上主力踢不出来，所以这次想

趁机对林导落井下石。”

闹事？据该队员介绍，之前便有年轻

球员向媒体揭露，林志桦克扣球员出场

费中饱私囊。“其实这是林导对我们踢

得不好时的一种处罚。”该队员说，“踢

得不好，他就暂时把出场费保管下来，

什么时候发挥出色了，就会把以前的

一起给我们，从来没有自己拿。”对于

林志桦的这种处理方式，当时的老队员

都觉得理所当然，但一些无法理解的年

轻球员对此有所误解，甚至采取一些极

端行为，比如向媒体进行“披露”，借此

给林志桦压力。

类似的事情还不止一件，数年前上海

女足在某次参加世界俱乐部杯的比赛时，

由于当时奖金颇为丰厚。比赛结束之后，

便有一些球员互相打听奖金的分配情况，

甚至也一度怀疑林志桦有中饱私囊之嫌。

提起当时的情况，上海女足接受采访的队

员表示：“那几个人的名字就不说了，但后

来我们知道，她们之前都是打不上主力的

球员。当时已经决定要离开上海队到外地

发展，临走前想弄点事情出来，把教练的

名声搞臭。”由于此前发生过类似的事件，

许多女足队员们纷纷表示，这又是一起

“有心人”的闹事。

□据 '上海青年报( 新华社
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林志桦

国足主帅高洪波在接受体检。)新华社发*


